

Trois autres frères firent profession, ce furent Son Honneur B. A. T. de Montigny, Recordier de la Cité de Montréal, Joseph Chapleau, imprimeur de la *Petite Revue*, et Etienne Peltier.

L'impression de cette profession, comme d'ailleurs celle de toutes les professions faites dans le Tiers-Ordre, fut profonde. On ne peut entendre sans sentir son âme inondée d'une douce et consolante émotion, ces paroles du prêtre directeur, en réponse à l'acte de profession du novice : " *Et moi, de la part de Dieu, si vous observez ces choses, je vous promets la vie éternelle, au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Ainsi soit-il.* "

Après la récitation du *Te Deum*, le Père directeur donna aux Tertiaires l'absolution générale accordée par Léon XIII. Puis commença un salut solennel qui fut couronné par la Bénédiction du Saint Sacrement.

#### NOËL

Le 25 décembre, jour de joie et de bonheur pour tous les chrétiens, de nouveau, notre fraternité s'est réunie dans l'Eglise des saints stigmates, trop petite encore cette fois pour contenir la foule qui s'y pressait.

Le sermon fut donné par le révérend père Roux, de la Compagnie de Jésus, professeur au Collège Ste. Marie. Il développa d'une manière pratique ce qui devait frapper notre raison en cette fête. Deux chefs se présentent à nous avec chacun une croix. Jésus avec sa croix couverte d'épines, de souffrances, sur laquelle il est mort pour nous. Ce chef nous demande de souffrir comme il a souffert, de faire en tout ce qu'il a fait lui-même. Sous ces épines se trouvent les roses. C'est le bonheur, une éternité de joies incommensurables. L'autre chef, c'est le démon, qui lui aussi nous présente une croix, car, il faut souffrir en ce monde, qu'on le veuille ou qu'on ne le veuille pas, souffrir avec Dieu ou avec le monde. La croix de démon, il la cache, il la couvre de plaisirs, d'honneurs, de richesses, de jouissances, mais bientôt elle nous atteint et nous couvre de souffrances sans consolation. Choisissons. Nous tertiaires, le choix est fait ; nous avons adopté la pénitence, nous avons pris courageusement la croix de Jésus. Suivons notre chef de l'étable de Bethléem au sommet du Calvaire, et Il nous conduira au Ciel.

Après cette belle instruction que le révérend Père ré-